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Une bonne nouvelle 
Nous  voulons  tous  les  ans  à  la  même époque créer  une ambiance  de  fête  pour  Noël  :  décoration,

illuminations diverses, musique, sapin, cadeaux offerts. Ces démarches sont importantes particulièrement en
cette année lourdement impactée par les effets de la Covid 19. Mais Noël n’est pas qu’une ambiance. C’est
le don de Dieu fait à toute l’humanité par la venue dans notre humanité de Jésus, vrai fils de Dieu. Même si
nous ne vivons pas cette année un Noël à la normale, Dieu vient toujours entrer dans une humanité. Le
prince de la Paix vient nous donner sa force infinie pour mieux aimer, pour mieux pardonner. Il vient au
cœur de nos fragilités  humaines que nous vivons plus actuellement.  A Noël,  une fraternité  nouvelle est
rendue possible. Fêter Noël c’est à la fois vivre un temps fort mais aussi fraternel. Puissions-nous présenter
une main pour Dieu et l’autre main pour les frères. La célébration la plus authentique de Noël sera le partage
dans la simplicité et dans le souci de tous ceux et celles qui sont fragilisés actuellement.

 Père Jean-Louis OUDINOT

Édito 2020-12-25  Noël  B.doc page : 1


